

Ausflug auf den Weihnachtsmarkt

Wenn die Temperaturen stetig sinken und die Straßen und Häuser allmählich festlich dekoriert werden, kommt bei ein jedem Weihnachtsstimmung auf. Und dann gibt es doch nichts Besseres als sich die Vorfreude auf die Feiertage mit einem Besuch auf dem Weihnachtsmarkt zu versüßen. So machten sich am vergangenen Dienstag fünf unserer Bewohner*innen aus dem Richard-Böttger-Heim mit ihren fünf Alltagsbegleitungen auf den Weg auf den Mannheimer Märchenwald am Paradeplatz. Dort sind liebevoll gestaltete Häuschen und Figuren, einige Verkaufshütten sowie zwei Bühnen mit abwechslungsreichem Programm zu finden. Alle Beteiligten hatten sichtlich Freude an dem märchenhaften Ausflug. Das Highlight war selbstverständlich die leckere Portion Currywurst mit Pommes und die warme Tasse Punsch, welche es als Stärkung gab, bevor der Heimweg wieder angetreten wurde. Die Festtage können nun kommen, wir sind bereit!

